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市議会議員の時候のあいさつ状、寄附行為等は、

法律で禁止されております。ご理解をお願いします。
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　このまちも50年余りの間に村から町
へ、そして市へと大きく変貌してきまし
た。私の生まれ育った当時の村は、あた
り一面緑と畑に囲まれていました。
　時の流れとともにその面影は薄れつつ
ありますが、私にとっては人一倍の哀
愁、愛着を感じております。
　次世代の子どもたちにも、このふじみ
野市が最高の故郷と思えるすばらしいま
ちに発展していくことを願っておりま
す。

湯本義男さん（大井）

　平成20年5月、西台住宅に待望の公共下
水道が布設されました。平成3年3月議会
に、「早期導入を求める請願」を提出してか
ら17年目のことです。当時請願は趣旨採択
となりましたが、これがきっかけで、まち
の政策論議の土俵に上がることになりまし
た。下水道課と住民の話し合い、地籍調査
や再三の説明会…と容易な道のりではあり
ませんでしたが、完成の喜びはひとしおで
す。今後も、住民の声を生かすまちづくり
を進めるよう望むものです。

住民の声を生かす

まちづくりを

５月

29日　平成21年第２回定例会（〜６月12日）

６月

　5日　議会広報常任委員会

23日　市民・都市常任委員会所管事務調査

　　　　（市内道路等）

30日　議会広報常任委員会

７月

　9日　議会広報常任委員会

15日　三芳町議会厚生文教常任委員会来庁

８月

21日　平成21年第３回定例会招集告示

25日　議会運営委員会

９月

　1日　平成21年第３回定例会（予定）

相沢晃子さん（大井中央）


